

AWNI

Lapsustik Purwokerto Gelar Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional dengan Semangat Nasionalisme

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.AWNI.OR.ID

May 22, 2023 - 12:20



Purwokerto - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng menyelenggarakan Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ke-115 yang diikuti oleh seluruh pegawai dan perwakilan warga binaan, Senin (22/05). Seluruh peserta mengikuti upacara dengan semangat nasionalisme yang tinggi. Upacara ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang diadakan di seluruh Indonesia untuk memperingati momen bersejarah dalam perjuangan Bangsa Indonesia.

Kegiatan tersebut berlangsung di Lapangan Upacara Lapas Narkotika

Purwokerto. Petugas upacara terdiri dari pegawai dan petugas paduan suara dari warga binaan. Hal ini membuktikan bahwa ikatan kekeluargaan antara pegawai dan warga binaan sangat baik dan erat serta membuktikan bahwa pembinaan warga binaan berjalan dengan baik.

Upacara diawali dengan penghormatan kepada Bendera Merah Putih yang dikibarkan di tengah lapangan. Seluruh peserta berdiri tegak dan paduan suara dari warga binaan menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya dengan penuh kebanggaan. Suara merdu mereka menggema di lingkungan lapas, hal ini mengingatkan kita akan pentingnya semangat nasionalisme dalam menjaga persatuan dan membangun bangsa.

Selaku Inspektur Upacara, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra. Dalam amanatnya, Riko membacakan Sambutan Menteri Komunikasi dan Informatika RI dalam Peringatan ke-115 Hari Kebangkitan Nasional tahun 2023 dengan tema "Semangat Untuk Bangkit".

"Dengan semangat kebangkitan, kami mengajak seluruh komponen bangsa untuk terus mempertahankan bara api semangat kebangkitan nasional sembari merapatkan barisan perjuangan kita dengan menunjukkan kerja keras, kerja cerdas dan juga kerja bersama demi kemandirian dan kemajuan bangsa yang berkelanjutan", tuturnya

Melalui semangat kebangkitan nasional, mari kita perbaiki diri serta berkontribusi dalam membangun masa depan yang lebih baik lagi. (AKN)